

Die 6. Mannschaft bleibt dran

Geschrieben von: Rainer Lepak
Freitag, den 27. November 2015 um 22:32 Uhr -

Die SG Eisdorf feierte am Donnerstag, nach längerer Zeit, wieder einen 8:0-Sieg und konnte damit zum 3. Mal in dieser Saison ein Spiel mit diesem Ergebnis vorzeitig beenden.

Der Tabellenletzte, die TSV Niemberg vermochte in diesem Duell nicht über seinen Schatten zu springen und blieb gänzlich ohne Chance.



Lediglich Matthias Bieber von Niemberg gelang es einen einzigen Satz gegen Bernhard Gassmann zu gewinnen.

Die 6. Mannschaft bleibt dran

Geschrieben von: Rainer Lepak

Freitag, den 27. November 2015 um 22:32 Uhr -

Alle anderen Ergebnisse endeten 3:0 für Eisdorf.

Ein zweiter Satzgewinn lag im Bereich des Möglichen, als Matthias Bieber, der Beste auf Niemberger Seite, mit 7:2 gegen Steffen Lepak vorn lag, um dann doch noch mit 9:11 den Kürzeren zu ziehen.

Nun heißt es noch am Sonntag, bei Nauendorf IV gut durchzukommen, dann steht dem absoluten Spitzenspiel gegen die 3. Mannschaft von Germania Schafstädt am Donnerstag, dem 04. Dezember, nichts mehr im Wege.